

Thomas & Werner Aeschbacher Zäme musige

Release: 2023

Ich sitze im Konzertsaal in der vordersten Reihe. Werner und Thomas betreten den Raum. Sie strahlen eine unglaubliche Ruhe und Gelassenheit aus. Ihr Charisma erfüllt den ganzen Saal. Verschiedene Schwyzerörgeli umrahmen geordnet die beiden Stühle. Ein kurzer Blickwechsel, ein Griff zum entsprechenden Örgeli, ein Lächeln zum Publikum – und schon gleiten ihre Finger unauffällig, flink und präzise über die Ta-statur. Quirlige, melancholische, getragene, rhythmisch und charakteristisch unterschiedliche Melodien schweben durch die Luft und nisten sich mitten im Herzen ein. Vertraute und neue Titel von altbekannten Komponisten wie auch Eigenkompositionen in unterschiedlichen Klangfarben, spannende und lustige Geschichten, die all die wunderschönen Titel er-klären und umgarnen, all das lässt das Publikum in eine wundersame Welt eintauchen.

Dass sich Vater und Sohn ohne Worte verstehen ist spür- und sichtbar. Nebst immensem Können, hoher Konzentration und grosser Spielfreude sind zwischen den beiden auch eine grosse Verbundenheit, Spontanität und sogar Schalk im Spiel. Es ist ein absoluter Hochgenuss, wie Werner und Thomas die Komponenten «Musik» und «Mensch» zu einer vollkommenen Einheit, zu einem grossartigen Erlebnis werden lassen.

Ich freue mich riesig, dass dank dieser neuen CD-Produktion der Aeschbacher-Hörgenuss immer wieder abrufbar ist. Ich gratuliere Werner und Thomas herzlich zu diesem wunderbaren Musikwerk und wünsche viel Freude und Erfolg. Danke für all die Glücksmomente, die Ihr so vielen Menschen schenkt.

Wally Schneider